

## **Pensamientos**

*“...Desconoce su deber para consigo mismo y para con la obra solidaria de fundar el Orden y la Paz estable del mundo, el pueblo que no cuida de mantener su fuerza material en proporción relativa al desenvolvimiento de su riqueza y de su cultura.*

*Cuidar la propia fuerza material, no significa sólo, ni principalmente, aumentar la importancia numérica de los Ejércitos, ni de los acopios de sus parques. Significa, ante todo, educar, mejorar, intensificar la instrucción de las armas; realzarla por el prestigio de saber y la virtud; vincularla cada vez más estrechamente con el pueblo; hacerla para él, objeto indiscutido de amor y de orgullo; reconocer su significado social y señalarle, en el armónico conjunto de las energías nacionales, el puesto que ella merece...”*

**Extractado de “LA PAZ Y LA GUERRA”  
de José E. Rodó.**